

Brandbergerblatt



2

Gästeehrung

Am 16. Feber 2022 konnte Evelin Geisler im Gasthof Thanner Fam. Kunik Carmen und Günther für 30x, Fam. Elschner Kerstin und Uwe 20x und Herrn Pleschka Peter für 10x ehren.



Die Gastgeber und die Gemeinde gratuliert zu diesen Ehrungen und bedankt sich herzlich für die jahrelange Treue zu Brandberg.

EISENBACHER
MAYRHOFEN ZILLERTAL
✓ BERATUNG ✓ PREIS ✓ SERVICE

Raiffeisenbank
Mayrhofen und Umgebung 

Musikkapelle Brandberg

URKUNDNE-VERLEIHUNG



Steinschaf-Zuchtverein
Brandberg - Zillergrund



Einladung zur GEBIETSAUSSTELLUNG am Samstag, den 19. März 2022 beim Gasthof Thanner/Brandberg

Teilnehmende Vereine:

- Steinschafzuchtverein Pitztal
- Steinschafzuchtverein Weerberg
- Steinschafzuchtverein Westendorf
- Steinschafzuchtverein Brandberg/Zillergrund

PROGRAMM:

- 09.00 Uhr Auftriebsende
- 09.30 Uhr Beginn des Preisrichtens
- 11.30 Uhr Ringvorführungen mit Schaukritik
anschließend Preisverteilung im Gasthof Thanner

Für Speis und Trank ist bestens gesorgt!

*Auf zahlreiche Zuschauer freut sich
der Steinschafzuchtverein Brandberg-Zillergrund.*

Letzten Freitag hatten wir die erste Vollprobe in diesem Jahr. Wir verbanden dieses Zusammensein mit einem anschließenden Essen im Gasthof Thanner und nutzten dabei die Gelegenheit, in diesem ungezwungenen Rahmen verschobene Ehrungen und Urkunden zu verleihen.

Luca Tasser konnten wir zur Erlangung des Silbernen Leistungsabzeichens mit Auszeichnung herzlich gratulieren. Christoph Dornauer erhielt für seine langjährige Funktion als Jugendreferent das grüne Verdienstabzeichen des Tiroler Blasmusikverbandes. Gregor Kupfner wurde für seine 25-jährige Zugehörigkeit zu unserer Musikkapelle mit der silbernen Ehrenurkunde und Medaille des Tiroler Blasmusikverbandes Dank ausgesprochen. Lois Wechselberger spielt bereits 40 Jahre in unseren Reihen und erhielt die Ehrenurkunde mit Medaille in Gold. Martin Seekirchner ist bereits 35 Jahre unser verlässlicher und umsichtiger Kassier, dafür erhielt er das Verdienstabzeichen in Gold des Tiroler Landesverbandes. Die gleiche Auszeichnung wurde auch an Kapellmeister Gerhard Anker zuteil, der mittlerweile 30 Jahre unsere Kapelle musikalisch leitet. Obmann Manuel Stock dankte allen Geehrten im Namen aller Musikanten und Musikantinnen für ihren langjährigen Einsatz im Dienste der Musikkapelle und überreichte gemeinsam mit Bürgermeister Heinz Ebenbichler und Marketenderin Viktoria Hörhager die Urkunden.